

Ort: Restaurant Rössli, Matzingen

Zeit: 19.30 Uhr Nachtessen
20.30 Uhr Beginn der GV

Menü: Gemischter Salat, Geschnetzeltes mit Nudeln und Gemüse

Traktanden

1. Begrüssung und Appell
2. Wahl von zwei Stimmentzählern
3. Mutationen
4. Protokoll der 11. GV vom 29. März 2011
5. Jahresrechnung 2011 und Bericht des Revisors
6. Jahresbericht des Präsidenten
7. Wahlen
8. Jahresbeitrag
9. Jahresprogramm 2012
10. Ehrungen
11. Verschiedenes

1. Begrüssung und Appell

Nach einem ausgezeichneten Mahl begrüsst Präsident Hans Tschanz die Mitglieder und Gäste zur 11. Generalversammlung.

Anwesend:

- 13 Mitglieder

Entschuldigt:

Unentschuldigt:

- 1 Mitglied

Absolutes Mehr: 7

2. Wahl von zwei Stimmentzählern

Corinna Fäh und Nadja Burgermeister werden als Stimmentzählerinnen vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

3. Mutationen

An der diesjährigen GV muss die Musik Stettfurt- Matzingen leider folgende Austritte entgegennehmen:

Aurelia Fässler:	möchte in einem anderen Verein auf höherem Niveau weiterspielen
Andrea Herzog:	spielt in Wängi weiter
Sepp Herzog:	spielt in Wängi weiter
Michael Meier:	spielt in einem anderen Verein weiter
Joël Morreillon:	keine Zeit mehr
Jerome Morreillon:	spielt in Wängi weiter
Erika Schmutz:	spielt in Wängi weiter
Stefanie Kleger:	spielt nicht mehr weiter
Raffaela Kleger:	spielt nicht mehr weiter

Hans Tschanz äussert sein Bedauern über die schriftlich vorliegenden Austritte, hat aber auch Verständnis für die meisten der begründeten Austritte. Diese Austritte sind stark im Verein zu spüren und fordern von jedem einzelnen verbleibenden Mitglied noch mehr Einsatz. Der Vorstand dankt an dieser Stelle allen seinen Mitmusikanten und Musikantinnen, welche weiterhin dem Verein treu bleiben. Hans Tschanz dankt aber allen ausgetretenen Mitgliedern für Ihren bisherigen Einsatz.

Die Musik Stettfurt-Matzingen hat in diesem Jahr leider keine Eintritte zu vermerken.

4. Protokoll der 9. GV 2009

Das Protokoll der 9. GV der MSM, verfasst von Ueli Gugger, wird von Martin Zampieri vorgelesen und vom Verein einstimmig genehmigt.

5. Jahresrechnung 2009 und Bericht des Revisors

Hans Tschanz übergibt dem Kassier Ueli Gugger das Wort. Er berichtet, wie es um die Kasse der Musik Stettfurt-Matzingen besteht.

Der Revisorenbericht, der von Aurelia Fässler und Andrea Herzog verfasst wurde, wird von Aurelia Fässler vorgetragen. Sie weist darauf hin, dass die Kasse einwandfrei geführt wurde und alle Posten mitsamt den Belegen lückenlos vorhanden sind. Die Revisoren stellen den Antrag zur Genehmigung der Jahresrechnung.

Hans Tschanz dankt dem Kassier ganz herzlich für seine hervorragende Arbeit.

Die Jahresrechnung wird von den Mitgliedern der MSM einstimmig angenommen und mit viel Applaus verdankt und der Vorstand somit entlastet.

6. Jahresbericht des Präsidenten

Der Jahresbericht des Präsidenten fällt dieses Jahr eher kurz aus. Er dankt allen Mitgliedern, auch den Ausgetretenen, für ihren tollen Einsatz im vergangenen Jahr. Ganz besonders geehrt werden Manuela Kramer, die bisherige Dirigentin und Michael Meier für ihren riesigen Einsatz mit und um die MSM.

Dieses Jahr hatten wir diverse Aktivitäten:

- Waldfondue mit der ganzen Musik
- Musikreise nach Rust in den Europapark
- Diverse Ständli
- Jahreskonzert mit dem Musikverein Alpenrösli Wängi

7. Zukunftspläne der Musik Stettfurt-Matzingen

Da wir derzeit nur noch 10 Mitglieder plus Fähnrich sind, hatte der Vorstand im Voraus einen Fragebogen an alle Mitglieder geschickt, damit die aktuelle Situation besprochen werden kann.

Nach der Auswertung im Vorstand stand fest, dass wir drei Möglichkeiten haben:

- Die MSM fusioniert mit dem Musikverein Alpenrösli Wängi
- Wir suchen einen neuen Dirigenten und machen weiter in Stettfurt Musik
- Wir frieren den Verein ein und jedes Mitglied kann entscheiden, was es tun möchte

Da wir aber kurz vor der GV ein geniales Angebot eines neuen Dirigenten bekommen haben, nämlich von keinem geringeren als Roland A. Huber, wurde bei den nachfolgenden Diskussionen im Verein schnell klar, dass wir mit einem solchen Dirigenten weitermachen wollen. Das bedingt jedoch, dass jeder Einzelne voll mit dabei ist und immer noch Spass an der Musik in diesem Verein hat.

Bei der Abstimmung über den Fortbestand der MSM an der GV wurde nach einigen passenden Worten verschiedener Mitglieder der Vorschlag zur Weiterführung der MSM einstimmig genehmigt. Somit ist klar, dass wir wie bisher am Dienstagabend von 20 bis 22 Uhr im Probelokal in Stettfurt unsere Proben weiterführen werden.

8. Wahlen

Präsident:	Hans Tschanz	(bisher)
Vizepräsident:	Simon Burgermeister	(neu)
Aktuar:	Martin Zampieri	(bisher)
Kassier:	Ueli Gugger	(bisher)
Beisitzer:	vakant	
Rechnungsrevisor:	vakant	
Instrumentenverwalter:	vakant	
Notenverwalter:	vakant	
Wirtschaftschef:	vakant	
Veteranenobmann:	Kurt Gamper	(bisher)
Fähnrich:	Ueli Gugger	(bisher)
Musikkommission:	vakant	
Jungbläserverantwortliche(r):	Barbara Eisenring	(bisher)

Da wir mit unserer jetzigen Besetzung nicht alle Bereiche besetzen können, werden nur die wichtigsten Posten besetzt und die anderen nach Bedarf unter dem Jahr verteilt.

Der Präsident dankt allen bisherigen und neugewählten und wünscht ihnen bei der Ausführung ihrer Tätigkeiten viel Erfolg und Freude.

9. Jahresbeitrag

Der Aktivbeitrag wird wie bisher 40.- Franken betragen, derjenige der Passivmitglieder bei 20.- Franken beibehalten.

10. Jahresprogramm 2010

Das Jahresprogramm wird vom Präsidenten während der GV ausgeteilt. Darauf sind alle Proben und wichtigen Anlässe vermerkt.

11. Musikreise 2010

Die Musikreise der MSM wird auch dieses Jahr wieder stattfinden. Wohin die Reise geht, ist noch unklar.

12. Ehrungen

Der Präsident verleiht die Ehrungen für jene Mitglieder, welche in diesem Jahr mehr als 90% der Proben besucht haben.

13. Verschiedenes

Rückgabe-Termin

Der Termin für Noten- und Uniformen-Rückgabe wird auf den 20. April 2010 um 20.00 in Stettfurt festgesetzt.

Walter Schild

Walter Schild hat uns schon mehrmals ausgeholfen, mit ihm konnte vereinbart werden, dass er uns bei den grösseren Anlässen mit seinem Instrument zur Seite steht.

Gegen 22.00Uhr schliesst der Präsident die 10. GV der MSM und dankt allen anwesenden für ihr Erscheinen und bittet sie, den Jahresbeitrag möglichst bald zu bezahlen.

Als Abschluss zur GV werden noch einige Bilder des vergangenen Vereinsjahres gezeigt, welche von Ueli Gugger zusammengestellt wurden.

Stettfurt, 8. Juni 2010

Präsident

Aktuar

Hans Tschanz

Martin Zampieri